



‘Espero se aclare y limpiar mi nombre’

ABEL BARAJAS

Simón Pedro de León Mojarro, ex coordinador de Delegaciones de la Sedesol, celebró que la FGR tiene interés en investigar a sus funcionarios por presuntos sobornos en el caso de la Estafa Maestra.

La Fiscalía Especial de Asuntos Internos de la FGR abrió la carpeta de investigación FED/FEAI/FEAI-CD-MX/0000526/2024 y citó ayer a De León Mojarro.

“Nos entusiasma mucho que finalmente la Fiscalía está revisándose al interior para que no paguen justos por pecadores, porque en materia de recursos todos sabemos que aquí y en China los que deciden y los que resuelven son las Oficialías Mayores. No le den vuelta a lo que está tan claro”, dijo tras su comparecencia.

– ¿Usted está convencido de que Emilio Zebadúa recibió un tipo de ayuda de autoridades? –se le preguntó.

“Pues eso es justamente lo que se está investigan-

do y espero pronto salga a la luz y se aclare para limpiar mi nombre, mi prestigio y el de mi familia, que tan terriblemente nos han dañado”, respondió.

Aunque en un audio divulgado sobre los presuntos sobornos se habla del posible involucramiento de personal de la Auditoría Superior de la Federación y del Centro Nacional de Planeación, Análisis e Información para el Combate a la Delincuencia, De León dijo que de momento la investigación apunta a los fiscales.

“Entiendo que (la investigación) es solamente para la gente de la Fiscalía, no obstante que les dije pues que había allí una coordinación muy clara entre la Fiscalía, la ASF y la Función Pública”, comentó.

Las investigaciones del caso de la Estafa Maestra han estado a cargo de las Fiscalías Especializada en Control Competencial (FECC) y la Especializada en Materia de Delincuencia Organizada (FEMDO).